
令和４年８月 第２回定例庁議 

 

１ 開催日時 令和４年８月 15日（月）午前９時 30分～午前 10時 15分 
 
２ 開催場所 ４階特別会議室 
 
３ 付議事項（第６条） 

 

⑴ 指示事項（市長の指示、注意等） 

コロナの感染状況が悪化していることを受け、県ではＢＡ．５対策強化宣言を発

出し、一人ひとりの意識が要であることを念頭に基本的な感染防止対策の徹底を呼

びかけている。職員各位においても、より一層の対応をお願いする。 

四国インターハイにおいて、丸亀市を会場とする競技が、８月 15日のなぎなたの

閉会式を最後に終了する。従事したスポーツ推進課職員については、十分な休暇が

取れるよう配慮をお願いしたい。同様に、ワクチン接種の対応に追われている健康

課職員についても、配慮していただきたい。 

先日開催されたレディースチャンピオンシップの売上が約 124 億円であった。従

事された職員の皆さんはお疲れ様でした。 

 

 ⑵ 審議事項（市行政運営の基本方針、総合計画、重要議案、主要事業計画等の策定

及び調整に関すること） 

なし 

 

 ⑶ 報告事項（市政に重大な影響を与える法令等の制定改廃、国及び県の動向、又は 

重要な事務事業の進行状況に関すること） 

なし 

 

４ その他 

① インボイス制度に関する説明会の開催について（財政課副課長） 

令和５年 10月から消費税の適格請求書等保存方式（インボイス制度）が導入予

定である。そこで、８月５日の全庁メールでお知らせしたとおり、税務署から講

師を招き、広く制度への理解を深めていただくための説明会を開催する。本市に

おいても、対応を求められることが想定されることから、可能な限り参加をお願

いしたい。後日、対応が必要な歳入などの照会を実施予定であるので、協力をお

願いしたい。 

 

② パートナーシップ制度の導入について（人権課長） 

丸亀市パートナーシップの宣誓等の取扱いに関する要綱（案）を作成した。９

月の総務委員会協議会に付議するなど、令和５年１月施行に向けて準備を進める。

各課においては、本制度を活用した行政サービスの向上について、協力をお願い

したい。 

 （資料に基づき説明＝総務部人権課総括担当長） 



③ 新型コロナウイルスワクチン接種について（健康福祉部長） 

現時点で国が発表しているオミクロン株対応ワクチンの情報について共有する。 

接種対象者は、初回接種を完了した者としており、丸亀市では約 89,000名が対

象となる見込みである。 

接種ワクチンは、ＢＡ．１と従来型に対応した２価ワクチンを使用予定で、薬

事承認がされれば９月中には輸入が開始されることから、自治体におけるワクチ

ン接種は 10月中旬以降となる見込みである。ワクチンは、ファイザーとモデルナ

の２社を予定しており、接種間隔等の詳細は、国において検討中である。 

国の方針が明らかになるまでは、引き続き３・４回目の接種を促進していくが、

今後、初回接種を完了した者全員を対象とする場合、接種体制を早急に準備しな

ければならないことから協力をお願いしたい。 

また、８月 14日に市役所で実施した予約不要のワクチン接種については、用意

していた 406名分のワクチンに対し、348名が接種した。20日も実施予定である

ので、メールで配信済のチラシを活用するなど周知の協力をお願いしたい。 

・ＢＡ．５対応型のワクチンの情報は。（副市長） 

→未定。ワクチン開発に時間を要することから、日本はＢＡ．１と従来型に対応

した２価ワクチンの接種を進めることとしている。 

・オミクロン株対応ワクチンの接種は、初回接種を完了した者全員となるのか。

（副市長） 

→未定。国のプレスリリースでは、初回接種を完了した者と示しているため、重

症化リスクの高い高齢者に限らないのではないかと考えている。 

・接種体制は十分か。（市長） 

→初回接種を完了した者全員となると、第１回目のワクチン接種と同様にプロジ

ェクトチームを立ち上げる必要があると考えている。 

・市役所接種に混乱はなかったか。（副市長） 

→９時の整理券配布時に多くの希望者が並んだことで多少お待たせしたが、大き

な混乱もなく終了した。次回の 20日については、最後尾が分かりやすいよう表示

したり、整理券配布の人員を増やしたりと反省点を活かして実施したい。 

 

④ プレミアムＧⅠレディースチャンピオンについて（ボートレース事業局次長） 

レディースチャンピオンシップの売上は、約 124 億 3,800 万円と目標額の 130

億円には届かなかったが、同レース史上最高の売上げを記録した。ご来場いただ

いた職員はありがとうございました。 

 

⑤ 「大トリックアート展２」「親子夏休みワークショップ」「夏のウォータースポー

ツフェス 2022」について（ボートレース事業局次長） 

トリックアート展や夏休みワークショップを実施しているので、周知の協力を

お願いしたい。 

また、ウォータースポーツフェスは、ボートレース場の特色を活かしたイベン

トである。従来の競艇場のイメージを払拭し、安心安全で清潔感のある場所とし

て引き続きＰＲしたい。 



⑥ 東北の大雨における秋田県由利本荘市の状況について（市長公室長） 

居住地域外における川の氾濫はあったものの、人的被害はなかった。 

 

⑦ 早明浦ダムの状況について（市長公室長） 

本日の午前８時現在の貯水率は 68.6％で、第一次取水制限（20％カット）を継

続している。満濃池の貯水率は 53％となっている。 

 

⑧ ヴィリッヒ市の訪問について（市長公室長） 

８月末から９月初旬にかけてドイツからヴィリッヒ市長ら５名が訪問予定で、

姉妹都市提携についての協議を行う予定である。なお、７月の総務委員会協議会

において、今後の姉妹都市提携の方向性を議会も概要を説明している。 

 

⑨ 登録型本人通知制度について（市長公室長） 

不正取得の早期発見に向けて職員へも登録の協力をお願いしたい。 

 

５ 副市長から 

  なし 

 

６ 教育長から 

小中幼は夏季休業中で、８月 10～16日は閉庁日としている。 

全国中学校体育大会の全国大会には、飯山中学校柔道部から１名、西中女子バスケ

ットボール部が出場する。健闘を期待している。 

 

７ モーターボート競走事業管理者から 

市長、ボートレース事業局次長からもあったとおり、レディースチャンピオンシッ

プにご協力いただき感謝する。下半期においても、引き続き協力をお願いしたい。 

また、８月 14 日から香川県支部のレースが開催されているので、ぜひご来場いた

だきたい。 

 

７ 出席状況 

⑴ 庁議構成者（第５条） 

 

職 氏 名 出欠 

市 長 松永  恭二 ○ 

副 市 長 横田  拓也 ○ 

教 育 長 末澤  康彦 〇 

モーターボート  

競走事業管理者 
大 林  諭 〇 

市 長 公 室 長 山地  幸夫 〇 

総 務 部 長 栗山  佳子 〇 

健康福祉部長 奥村 登士美 〇 



市民生活部長 田中  壽紀 〇 

都市整備部長 伊藤  秀俊 〇 

産業文化部長 林  裕 司 ○ 

ボートレース 

事 業 局 次 長 
冨士川  貴 〇 

教 育 部 長 七座  武史 〇 

消 防 長 浪指  孝章 ○ 

議会事務局長 渡辺  研介 ○ 

 

(2) 関係職員（第９条） 

   市長公室職員課長         徳 田   寛 

総務部財政課長代理 

総務部財政課副課長        藤 田 朝 子 

総務部人権課長          津 山 佳 久 

総務部人権課副課長        丸 尾 泰 久 

総務部人権課総括担当長      東     潤 

 

(3) 事務局（市長公室秘書政策課） 

   市長公室秘書政策課長               窪 田 徹 也 

   市長公室秘書政策課政策マネジメント室長      高 倉 鋭 悟 

   市長公室秘書政策課主任              大 川   智 

   市長公室秘書政策課副主任             安 藤 悠 子 


